

: OPINIÓN



PROTÁGORAS

- Otro que anda de presumido es el alcalde regio Adrián de la Garza... Ayer su tesorero Toño Martínez dio a conocer la tremebunda noticia de que la calificación crediticia de Monterrey mejoró, al pasar de AA- Estable, a AA- Positiva, según la calificadora internacional Standard & Poor's...
- Y decimos tremebunda por dos cosas... Uno, porque mejorar esta calificación sólo puede ser resultado de un buen manejo de las finanzas, y de que el gobierno en cuestión ha sido disciplinado y ha disminuido considerablemente la pesaaaada deuda que dejó Doña Margarita Arellanes...
- Y dos, porque no es la primera, sino la segunda vez que la administración de De la Garza logra una mejora en su calificación. Lo logró en su primer año de gestión, y ahora lo logra en el segundo. La verdad es que es muuuuy raro que un gobierno municipal logre dos mejoras consecutivas en un mismo trienio...
- De hecho, con esta 'doble A' (AA- Estable), Monterrey se coloca en mejor calificación que el propio gobierno de Nuevo León (que tiene A Estable; o sea, con una sola 'A'), y que otras ciudades comparables como Guadalajara y Toluca... ¡Bolas!...
- Cosa curiosa... La raza esperaba que el exprocurador Adrián de la Garza saliera bueno para el tema de la seguridad al llegar a la alcaldía, pero nunca imaginamos que en el tema administrativo, iba a salir 'trucha'... Sorpresas que da la vida...

¡¡ Yássas !!

protagoras@elhorizonte.mx